



Bilder oben von li. nach re.: Präsident Klaus Widl mit Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen; tolles Unterhaltungsprogramm; Conchita Wurst als Überraschungsgast

„100 Jahre Republik – Österreich sagt Danke“

Bundespräsident Alexander Van der Bellen und Doris Schmidauer luden gestern Abend, am Nationalfeiertag, ehrenamtlich Tätige zu einem Fest in die Hofburg ein. Stellvertretend für die rund 3,2 Millionen Ehrenamtlichen in Österreich sprach der Bundespräsident den Eingeladenen im Namen der Republik seinen Dank aus.

„Österreich ist eines der lebenswertesten Länder der Welt. Das ist auch den vielen Ehrenamtlichen zu verdanken“, betonte Van der Bellen. „Sie leisten unverzichtbare Arbeit für unsere Republik und sind da, wenn man sie braucht.“

Ein buntes Musikprogramm sorgte für Unterhaltung und ausgelassene Stimmung an diesem Abend. Überraschungsgast war Conchita Wurst, Sieger des 59. Eurovision Song Contests.

Vom Verein CBFM folgten sechs langjährig ehrenamtlich tätige Funktionäre der Einladung. Einen herzlichen Dank an unseren Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen und an seine Frau Doris Schmidauer für den wertschätzenden Empfang und die Unterstützung unseres Vereines!

CBMF - Club **b**ehinderter **M**enschen
und ihrer **F**reunde
Öffentlichkeitsarbeit

A-1020 Wien, Ausstellungsstr. 40 / Top 3

Mobil: 0664/818 99 55

Fax: ++43-1-219 71 33/15

E-Mail: klaus.widl@cbmf.at

Homepage: www.cbfm.at

ZVR-Zahl: 558396840

Gefördert vom **SOZIALES WIEN** aus Mitteln der **Stadt Wien**

*Diese Aussendung ergeht an alle in unserem Outlook gespeicherten Kontaktdaten.
Sollten Sie keine Zusendungen mehr erwünschen, ersuchen wir um kurze Rückmeldung.
Wir werden Sie dann umgehend von unserem Verteiler rausnehmen!*